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PROTOKOLL zur Elternvereins-Ausschusssitzung 
vom 12.April 2018 

 
 

Beginn: 18.30 Uhr                                            Ende: 20.30 Uhr 
 
Anwesend:  26 Eltern 
                           Fr. Mag. Boztepe- Rhomberg 
                           M. Schwarzinger, D. Gaudek, D. Dissmaier, C. Aigner 
                           Entschuldigt: Obmann Werner Lind 
TAGESORDNUNG: 
 

1.)  Begrüßung und Eröffnung durch den stellvertretenden Obmann  Hrn. 
Schwarzinger 

2.)  Bericht von der SGA- Sitzung  am 15.2.2018 
3.)  Mitgliedschaft  VEV 
4.) Schulball am 14.4.2018 
5.) Schulfest 
6.) Anträge 
7.) Finanzielle Situation 
8.) Termine 
9.) Allfälliges 

 
zu 1.)  
Hr. Schwarzinger begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 
zu 2.) 
Bericht zur SGA – Sitzung vom : 

• Die schulautonomen Änderungen wurden nach Vorstellung durch Fr. Dir. 
Jöbstl mehrheitlich angenommen. 

• Schulautonome Tage: Mo 29.10., Di.  30.10., Mi.,31.10.2018 wurden 
einstimmig angenommen. 

• Der Antrag der Eltern für einen 2. Elternsprechtag ab dem Schuljahr 2018/19 
wurde mehrheitlich angenommen. 

• Die NOST wurde seitens der neuen Regierung auf Eis gelegt und soll neu 
evaluiert werden. 
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• Schulpflichtverletzung soll mittels finanzieller Strafen geahndet werden. Über 
das genaue Prozedere herrscht noch Unklarheit. Derzeit sollen nur 
schulinterne Erhebungen durchgeführt werden, in welchem Ausmaß an 
unserer Schule die Schulpflicht verletzt wird. 

 
• Auf Online- Bücher kann durchaus zugegriffen werden, allerdings kann darin 

nur geblättert werden, Arbeitsblätter dazu gibt es leider nicht. 
 

 
• Wahlpflichtfächer (aus dem Protokoll der SGA- Sitzung- im Wortlaut) 

müssen in der 5.Klasse für die gesamte Oberstufe gewählt werden und 
Überbuchungen sind nur nach Rücksprache mit der Direktorin möglich. 
Wahlpflichtfächer müssen maturabel sein! 
Im persönlichen Gespräch wird versucht, unschlüssigen Schülerinnen und 
Schülern den besten Weg diesbezüglich aufzuzeigen. Es gibt auch immer 
wieder Grenzfälle, die im Besonderen besprochen werden sollten. 
Grundsätzlich müssen für ein Wahlpflichtfach fünf Interessenten vorhanden 
sein, um es öffnen zu können. Überbuchungen sind leider nicht maturabel, 
gelten dann als Freigegenstand. Falls SchülerInnen einen Wechsel zu einem 
anderen WPG wünschen, wird in der Regel versucht, dies möglich zu 
machen. 
 
Zum Thema WAHLPFLICHTFÄCHER entbrennt eine heftige Diskussion unter 
den Anwesenden. Viele empfinden diese Regelung als ungerecht und stellen 
die Rechtmäßigkeit und Vorgangsweise  dazu infrage. Eltern wünschen sich zu 
diesem Thema eine genauere Aufklärung durch die Direktorin. Wir werden Fr. 
Mag. Jöbstl bitten, an der nächsten Ausschusssitzung teilzunehmen, um allen 
die Möglichkeit zu geben, Fragen zum Thema zu stellen, aber auch Probleme 
aus dem Schulalltag erörtern zu können.  

       
zu3.) 

             Mitgliedschaft beim VEV: 
  
                         Da der Nutzen der Mitgliedschaft beim VEV  insofern angezweifelt wird, dass  
                         wir diesen  in den vergangenen  Jahren  nicht ein einziges Mal zu Rate ziehen  
                         mussten, wird überlegt die Mitgliedschaft, die jährlich mit € 120 .- zu Buche  
                        schlägt, aufzukündigen. Die automatische  Haftpflichtversicherung und  
                         Rechtschutzversicherung wurde ebenfalls noch nie benötigt. 
                         Eltern bringen Vorschlag ein, sich bezüglich Deckungsumfang selbiger zu  
                         erkundigen und  erst dann zu entscheiden, ob Austritt Sinn ergibt. 
                         Der Vorschlag diesen Punkt der Tagesordnung auf die nächste Sitzung zu  
                        vertagen wird mit mehrheitlich angenommen. 
 
             zu4.) 
             Schulball: 
                       Der Schulball am 14.4.2018 im Palais Auersperg  ist auf Schiene und die  
                       Vorbereitungen dazu so gut wie abgeschlossen. Es konnten in kürzester Zeit alle  
                       Karten verkauft werden. 
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            zu5.) 
            Schulfest: 
                     Die Schülervertreter Max und Caro präsentieren das Konzept für das  
                     Schulfest, für dessen Mithilfe bei der Umsetzung der Ideen bereits  
                     Eltern (Hr. Schwarzinger) und Lehrer (Mag. Kudera, Mag. Theissl, Mag. Robitza   
                     gewonnen werden  konnten. 
 

• Datum für Schulfest: 21. Juni 2018 
• Komitees sollen beauftragt werden 
• Einheitliche T- Shirts für Ordner 
• Eintritt nur über Haupteingang :  16.45 Uhr – 18.30 Uhr 
• Karten um €2.- bei Schülervertretung erhältlich 
• Heuer Teilnahme nur für Oberstufe angedacht (max. 500 Personen) 
• Vorkaufsrecht für 8.Klassen 
• Vorverkauf endet am 18.6.- Erlös soll entweder gespendet werden, oder in Form 

von Gutscheinen für Getränk den Teilnehmern zugute kommen. 
• Angedachte  Orte und Räume: 

Aula 
                    Schulhof 
                    Sportplatz, Turnsäle -   nur unter Aufsicht von Sportlehrern 
                    Küche 
                    Raum für Helfer 

• ALKOHOLVERBOT 
• Gutscheinsystem- Buffet und Kassa getrennt 
• Auf Ordnung und Sauberkeit soll geachtet werden (Müllsäcke ) 
• Im Hof Bühne und Bänke 
• Verpflegung: Würstel, kaltes Buffet, Softdrinks 
• BEI REGEN: 

Aula 
       Bühne im 1. Stock 
       Turniere in den Turn- bzw. Mehrzwecksälen 
       REGELN für SPORTPLATZ: 
       ausnahmslos flache Schuhe 
       das Beachten von Abzäunungen und Begrenzungen 
       Rasenplatz ev .für Fußballturnier 
• Musik auf der Bühne eventuell  durch ehemalige Schüler 
• ev. Schulchor 
• möglich auch Quiz Lehrer – Schüler 
• Karten werden nur an SchülerInnen der Schule verkauft, Freunde dürfen aber 

auch von außerhalb mitgenommen werden. 
 
zu6.) Anträge: 
 
Fr. Mag. Boztepe-Rhomberg: 
       € 150.- Zuschuss für einen Workshop der Kreativklasse  mit einer Künstlerin-   
       einstimmig bewilligt 
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Fr. Mag. Sprenger- Mitis: 
€ 90.- für Exkursion zur Friedensburg Schlaining im Rahmen der Peer Mediation- 
einstimmig bewilligt 
 
Fr. Mag. Armandi: 
€ 450.- für“ Kreatives Gestalten“ im Rahmen der Projekttage- einstimmig bewilligt 
 
Fr. Mag. Hutter: 
€ 370.-  für Workshops – Projekttage 4.Klassen „Aufklärung und Sexualität“ - 
einstimmig bewilligt 
 
Hr. Mag. Österreicher: 
€ 600.- für Errichtung einer  Verpflegungsstation im Rahmen der Projekttage in der 
letzten Schulwoche- einstimmig bewilligt 
 
Fr. Dir. Mag. Jöbstl: 
€ 1200.- für Maturabuffet 
 

         
 
zu 8.) 
Finanzielle Situation ( Ausgaben Schuljahr 2017/2018 bis heute): 
• Individualförderungen   € 4.810.- (4.810  genehmigt) 
• Projektförderungen        € 5.858,41 (6.129,88 genehmigt) 
• Bankspesen und EV         €    436,87 
 
 
                           KASSASTAND per 12.4.2018: 

                                                                € 22.065,25 
 
    

 
Wir freuen uns, Sie bei der letzten Sitzung in diesem Schuljahr, am 

Mittwoch, 13.6.2018, 18:30, begrüßen zu dürfen. 
 
 
 

für den Vorstand 
 
Werner Lind                                                                              Dagmar Dissmaier  
Obmann e.h.                                                                                                               Schriftführerin  e.h.                                                                                           
Tel.: 0664 8403513                                                  
E- Mail: werner.lind@evfranklin26.at 
                                                                            
 

 


